
■6月17日(土)・6月24日(土)は中学生対象に期末テスト対策の9時間自習を13時～22時で行います。みんなで頑張りましょう。
■6月25日(日)は珠算上級検定です。6月24日(土)は直前練習を実施いたします。時間については、各教室にお問い合わせください。
■7月2日(日)は珠算段位検定です。7月1日(土)は直前練習を実施いたします。時間については、各教室にお問い合わせください。

カイチからの
お知らせ

高木 秀章（塾長）高木 秀章（塾長）

事業計画発表会を実施しました

　先日、カイチでは社員の先生達が集まり
第18期事業計画発表会を実施しました。
事業計画発表会とは、カイチがこの1年間
どのようにやってきて来年はこのように
やっていきますという、反省と新年度の目
標や取組みについて確認する場です。通常
は会社の代表が一人で1時間～2時間程
度で話すのが普通ですが、カイチでは社員
の先生が全員で発表します。全員で発表す
るので当然時間がかかります。その時間は

何と6時間!!ながーい。社員の先生達がこの発表のために作成したスライド数
は400枚を超えます。
　カイチは少し変わった会社です。カイチの先生達は
授業を持って指導に当たっているのですが、その傍ら
で、それぞれのプロジェクトを担当しています。例えば
カイチ個別の内容や仕組みを作っているのは関目の
井上先生、トーキングキッズは近久先生。先日も外国
人の先生達とサマーキャンプの下見に行きプログラ
ムをあーでもないこーでもないと考えています。高殿
や今福教室で指導している岡本先生はなんと、パスカ
ルキッズの指導方法を全国に広げるため全国の先生
達とやり取りをし、今やパスカルを指導する教室は全
国に18教室もあります。
　このようにプロジェクトを担当している先生達は自分のプロジェクトをどうし
ていくのかを事業計画で話します。もちろん、指導についても熱い発表が繰り
広げられます。100名近くいる非常勤の先生達はほとんどが元カイチ生です。
彼らをどんな先生にしていくのか、今津の熊谷先生や予備校の福井先生が自
教室の人材育成について発表されていました。非常勤の先生達の能力をいか
に引き出すか、また、そのように育てた先生達がいかに素晴らしい指導をしてい
るか、先生達の思いにジーンとくる場面もありました。
　また、マナロ先生の発表もユニークでした。みんなでオリジナルTシャツを
作って先生達全員でそれを着て教えるのはどうか?とか、生徒達におしゃれな
通学用バッグを作ってあげたい!とか、もっと働きやすい職場になるように「働
き方改革委員会を発足させよう!」など。　　　　　　　　　　　　　　　　
　お母さん目線、働く女性ならではのアイデア満載で面白かったです。
　また、カトリーナ先生とシルバ先生は協
力して、カトリーナ先生が日本の英語教
育の問題提示をし、シルバ先生のプレゼ
ンでその解決策を話すという内容でした。
当然内容は全て英語で、私達にグイグイ
質問してくるという油断できない内容です。
私も「What  do you think, Boss?」と当

てられ心臓が飛び出しそうになりました。
　このように、みんなで発表し合い、自分の仕事の振り返りや見通しを立てるこ
とで主体性を持ち自律して仕事ができるようになるだけでなく、「あの先生は今
こんな仕事をしていてこんな成果を出しているんだ」とか、「文句を言っていたけ
どこの指導を作るのにこんなに苦労をしていたんだ」とか、お互いの理解を深め
協力しやすくなる効果があります。
　事業計画の最後には、1日のプレゼンが一番上手で面白かった人に贈られる
プレゼン大賞と、現在みんなで頑張っているインスタグラムで投稿が上手な人
に贈られるインスタ大賞、そして全社員の投票によって決定するこの１年間最
も活躍した人に贈られるカイチオブザイヤーの発表があります。

　今年度のプレゼン大賞は万緑会の
伊藤先生。〆切ギリギリまで訂正を繰
り返した努力が報われました。インス
タ大賞は今福教室の岸田先生。岸田
先生は投稿のセンスがいい。フォロ
ワーもダントツの600フォロワーを超
えました。そして、栄えあるカイチオブ
ザイヤーは諸口教室の髙木先生に贈
られました。昨年度の受験生、諸口教

室は文理学科を16名全員合格という快挙と、文理学科長として31名の文理
学科合格に貢献したことを多くの先生達から評価された結果でした。
　6時間という長丁場でしたが、長さは一切感じませんでした。それぞれの先生
達が、それぞれの個性で自分の思いと決意を語り、なんだか聞いている私が元
気をもらいました。
　最後に、普段は大人しい坪田先生が締めの挨拶で、「みんなでいい塾を作ろ
う! エイ、エイ、オー、エイ、エイ、オー」と普段の坪田先生のキャラクターでは考
えられないような大きな声で、先生達に檄を飛ばしてくれたのは、本当に胸が熱
くなりました。坪田先生の掛け声で、「エイ、エイ、オー」と共に叫んだのですが、
みんなで叫ぶと、こんなに気持ちがたかぶるものなのだな、みんなでもっといい
教室を作っていこうという気持ちになりました。
　カイチは子供達に学習やそろばん指導を通して将来の生きる力になり得る、
努力と工夫の仕方を教える塾。そのためには、子供達を教える先生達が努力と
工夫を続ける。まだまだ未熟な自分達ですが力を合わせて頑張っていこう。そう
いう気持ちになれた一日でした。

　HELLO！フィリピン出身
のグレン・オリバー・サント
スです。旅行、歌、楽器の演
奏、料理が好きです。また、
暇があれば本を読んだり、
映画を見たりすることも楽
しんでいます。日本に足を

踏み入れて9年が経ちました。私は自分の国で看護師の
学位を取得し、その後、セールスとマーケティングのコー
スも勉強し始めました。また、当時は自分のビジネスを持
つことに挑戦していたので、人間関係や管理も今までの
私のスキルの1つになりました。さらに、私は私達の町で
活発な若者のリーダーでもあり、人々やコミュニティを同
様に支援し、彼らの成長と成功の一部となるのが好きで
す。また、いくつかの都市や国を訪れ、一連のリーダーシッ
プセミナーとトレーニングを実施し、ビジネスを促進する
方法を教え、人生でより多くのことを達成し、発展させる
力を与えてきました。

　9年前、私はIYFと呼ばれる国際的に活動している団
体のボランティアとしてここ日本で旅を始め、若者に英語

を話し、自信をつけ、人生に対する適切な考え方を育み、
彼らは気づいていないけれど、すでに持っているその能力
と可能性を発見する方法を教えました。そうしている間
に、私はここに永久にとどまり、ここで人生を生きるという
心を持っていました。正しい考え方を持つことは、あなた
が今後の困難に立ち向かう準備をし、全世界に明るくよ
り良い未来をもたらすと信じています。多くの人が言うよ
うに、人生は簡単ではありません、私もそれに同意します。
しかし、課題を克服する方法を知る知恵を持ち、強い心
を持てば、人生の長い道のりを導くことができます。

　私はこの仕事の前にインターナショナルスクールで働
いていました。子供達が一歩一歩成長していく姿を見て、
少しずつやり遂げていく姿が頼もしかったです。他の仕事
と同じように、一日の終わりに、時には疲れを感じますが、
学生と一緒にいて、彼らの進歩を見ると、充実感と喜びを
感じました。さらに、彼らが幸せで楽しんでいることを感じ
ることは、私の士気と仕事の精神を高めました。 
　他の親と同じように、彼らが子供達に望んでいるのは最
高のものだけであり、今、私も家族を持つ身になり、私も彼
らのために最高のものだけを願っています。私達が人生で

一生懸命働く理由の1つは成功することですが、これとは
別に、私達の心の底では、私達は皆幸せになりたいと思っ
ており、それが私達が継続するための最大の理由だと思
います。Kaichiの新しい先生として、私は心を注ぎ、会社
のさらなる成功に向けて最善を尽くします。会社だけでな
く、学生全員の皆さんにも関係する、誰もが覚えているユ
ニークな貢献をしたいと思っています。皆さんのご多幸を
願っております。いつも人生で最も幸せな一日を過ごせま
すように。

　ゴールデンウイー
クにフィリピンに帰
省してきました。ベン
ゲット州を訪れ、故
郷に帰り、最後にフィ
リピンの親戚に娘を
紹介するために帰国
するという楽しい旅
をすることができま
した。いつもはバスに
乗ってあちこち行き
ますが、フィリピンの
運転免許の更新がで
きたので素敵な車で
家族と一緒にさまざ
まな場所を訪れるこ
とができてとても嬉し
かったです。ドライブ
をしながら、きれいな景色、山を囲んでいる真っ白な雲も
たくさん見られました。田舎では鶏や牛は自由に道を歩き
回っていて、それがとても素晴らしいと思いました。

　しかし、帰国時の気温が４８度でしたので日本に早く
帰りたかったです。

　フィリピンに帰国する前に、日本の運転免許試験を受
けることができました。運転試験の予約を取るための申
請をし、2回の練習レッスンを受けてから試験当日までの
プロセスは非常に難しいものでした。最初はとても落ち
着いてリラックスしようとしていましたが、過剰な自信が
パスを妨げてしまいました。「止まる」の手前で完全に止
まりきれず、ブレーキを踏んで停止したつもりだったので
すが、指導官はすぐに車を戻してくださいと言い、失敗し
たと言われました。いくら運転技術が優れていても、必要
なときは完全に停止しなければならないため、一回目の
試験は合格できなかったと言いました。 1か月後に2回
目の運転免許試験を受けましたが、幸いにも試験に合格
し、その日のうちに日本の運転免許証を取得することが
できました。

　車の最も重要な部分はエンジンです。エンジンから発
生した動力が車輪に伝わり、車は前に進みます。次に重
要なことは、車を停止させるブレーキです。車を速く走ら
せるのはエンジンですが、実はブレーキがあるから車は
速く走れるのです。ブレーキがあれば、たとえ車が最高速
度で走行していても、停止することができます。一方、ブ
レーキがなければ車は停止することができません。した
がって、これらの車はそもそも速く走ることができません。
いくらエンジンが良くても、ブレーキが効かなければ車は

走れません。もは
や危険な機械です。
もちろん、アクセル
を目いっぱい踏ん
で、ブレーキをかけ
たとき、車は止まる
べきですか？それ
とも走り続けるべ
きですか？…止ま
るべきです。ブレー
キはエンジンに勝
らなければなりま
せん。それでこそ安
全な車ですね。

　人の心の世界も
まさに車と同じで
す。車にエンジン
が付いているよう

に、人の心の中には何かをやりたいという思いがありま
す。エンジンが車を前進させるように、人にも前進させる
エネルギーがあります。これにより、人々は勉強に集中す
ることができ、困難に耐えることができ、熱心に働き続け
ることができます。重要なことは、人は欲望を持つだけで
なく、時には欲望を抑えるブレーキも必要だということで
す。人々は単に何かをしたいからといって前進し続けるだ
けではなく、ペースを緩める方法、さらには停止する方法
も知っておく必要があるのです。今していることをやめて
別のことをするためには心のブレーキが絶対に必要です。
欲望だけがあって、それを制御する力がなければ、それは
ブレーキのない車のようなものです。危険すぎます。毎日、
どんなことにも心のブレーキを踏みながら生活しましょ
う。

▲伊藤先生のプレゼンテーション。
　みんな大爆笑でした。

▲先日もTKチームで遠足の
　下見に行ってきました。

▲外国人の先生達でハイチーズ、キマってます!

▲カイチオブザイヤーは諸口教室の髙木先生。
おめでとう!

先生達も頑張ってます!

先生紹介 【今福教室】
城東区今福西 2-9-20 
TEL.06-6934-4662
【諸口教室】
鶴見区諸口4-14-9-1F 
TEL.06-6912-3984
【今津教室】
鶴見区今津南1-6-2-1F 
TEL.06-6167-9722
【高殿教室】
城東区成育5-22-10-2F 
TEL.06-6786-1008
【エニグマ】
中央区谷町 9-4-5-3F 
TEL.06-6777-1563

【今福第２教室】
城東区今福西 2-16-8 
TEL.06-6931-2000
【関目教室】
城東区関目4-6-17-2F・3F 
TEL.06-6934-8117
【古市教室】
城東区古市 3-21-8 
TEL.06-6931-0467
【カイチ予備校】
城東区今福西1-10-17
TEL.06-6935-2220
【万緑会】
天王寺区上本町6-9-10-3F 
TEL.06-6772-5011

【本　部】
城東区今福西2－1－8モデラートWASHIMI 201 
TEL.06-6939-0008

生徒と保護者と先生の共育ニュースレター

発行／株式会社 開智総合学院　〒536‐0004 大阪市城東区今福西2－1－8モデラートWASHIMI201　TEL.06-6939-0008

【今福教室】
城東区今福西 2-9-20 
TEL.06-6934-4662
【諸口教室】
鶴見区諸口4-14-9-1F 
TEL.06-6912-3984
【今津教室】
鶴見区今津南1-6-2-1F 
TEL.06-6167-9722
【高殿教室】
城東区成育5-22-10-2F 
TEL.06-6786-1008
【エニグマ】
中央区谷町 9-4-5-3F 
TEL.06-6777-1563

【今福第２教室】
城東区今福西 2-16-8 
TEL.06-6931-2000
【関目教室】
城東区関目4-6-17-2F・3F 
TEL.06-6934-8117
【古市教室】
城東区古市 3-21-8 
TEL.06-6931-0467
【カイチ予備校】
城東区今福西1-10-17
TEL.06-6935-2220
【万緑会】
天王寺区上本町6-9-10-3F 
TEL.06-6772-5011

【本　部】
城東区今福西2－1－8モデラートWASHIMI 201 
TEL.06-6939-0008

生徒と保護者と先生の共育ニュースレター

発行／株式会社 開智総合学院　〒536‐0004 大阪市城東区今福西2－1－8モデラートWASHIMI201　TEL.06-6939-0008

毎月10日発行
129Vol.

June 2023

HELLO！
グレン・オリバー・サントスです グレン・オリバー・サントス（かいち学童）

人の心のエンジンとブレーキは欲望と自制心

イイ話ちょっと
ルイージの

ルイージ・イルストレ（かいち学童）
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ですね。
　長く集中力が続くコツは、ずばり勉強の順番です。
人によって差はありますが、例えば算数などのよう
な頭を使う教科が続かないように、「漢字」や「英単
語」のような暗記する勉強を間にはさみます。勉強
はしているのに、どこかリラックスできます。毎月診
断テストの勉強をしっかりすることは、中学生に
なってから大いに発揮されます。そう、定期試験前
の3時間自習や9時間自習での勉強に通ずるところ
がありますので、頑張りましょう！
■中学生
　中１・中２は「３月診断テス
ト」が行われました。特に中１
のみなさんは、まだ中学校に
入学する前から中１の学習を
始めていました。その内容を
問うテストに向けて、一生懸
命に努力していました。この
時期は出席率も高かったです。たとえ欠席や遅刻し
ても、授業後に居残ってもらい、補習対応しやすい
時期でした。
　中３は「実力診断テスト」が行われました。去年の
中３が実際に行った模擬試験を行うことで、テスト
を受験した時点での偏差値や弱点教科が見えてき
ます。
　今年の今福教室では、大きく２つの取り組みを心
がけています。
①生徒のみなさんへ「話」をする
　授業中に学習内容を解説することは当たり前で
すが、『今はどのような時期で、何をしなければいけ
ないか』や『勉強のやる気がでるようなトーク』が主
な内容です。この時間を取ることで、勉強への意識
を常に持たせることができます。ゆるい雰囲気に
なっているときは、時間を長めに取ることもあります。
また逆に中間テストが終わったときは、気分をリフ
レッシュさせる話をします。今の学年状況を判断し、
話の内容を決めています。
②テスト結果にこだわる
　学校では『定期テスト』や『実力テスト』があります。
カイチでは、定期試験前には『定期模擬テスト』、定
期的に行われる『診断テスト』や『実力診断テスト』、
そして講習終了後には『模擬試験』があります。
　必ずテスト前には目標を持ってもらいます。そし
て、テスト結果が返ってきたら、間違い直しをしても
らいます。ここで絶対にしてはいけないことは、テス
トの受けっ放しです。テストを受けるたびに、どのよ
うなミスをしているかを見てください。ただ覚えてい
なかったのか、単純な計算ミスなどなのか、難しく
て解けなかったのか。見極めてください。
③入試情報をこまめに伝える
　この高校に行くには、どれぐらいの偏差値や内申
点が必要かを、定期的に伝えています。
中１では、３月に『偏差値』と『内申点』の意味をお伝

えしました。また、１学期中間テスト前には『定期テ
スト対策ガイダンス』を行い、勉強の仕方やスケ
ジュールの立て方などを伝えました。
　中２では、３月に１年間のテストスケジュールを
伝えました。また、テストがあるたびに目標点数を明
確に持ってもらいます。１学期期末テストが終わる
と、中１の復習もするのに最適なタイミングがあり
ます。しっかりと時期を見つつ、適切な指導を行っ
ていきます。
　中３では、より細かい指示を出しています。修学
旅行がありますので、勉強するスケジュールをしっ
かりと立てて勉強してもらいます。テストに追いかけ
られて身動きが取れなくなることも少なくありませ
んので、注意しましょう。４月に『入試説明会』を実
施しました。たくさんの保護者の方々に参加してい
ただき、感謝いたします。この学年に対する思いを
伝えることができました。
　些細なことでも構いません。wagacoアプリの
チャット機能を使い、ぜひ岸田までご相談ください。
まだwagacoアプリをダウンロードされていない方
は、この機会にぜひお願いします。
■今福教室のインスタグラム
　去年の12月１日に運用を
始めたインスタグラムも、6
月1日現在でフォロワー数
が650に迫る勢いです。全
国の学習塾やそろばん塾に
もフォローしているので、カ
イチの教育を定期的に発信
しています。お時間のある時
にぜひご覧ください。
■３時間自習と9時間自習

　定期テスト2週間前にな
ると、授業曜日以外の日は、
塾に来て勉強しています。他
の習い事をしているときは、
参加できない曜日や遅刻す
る曜日を、事前に教えても
らっています。そして9時間自
習では、3年ぶりの『お弁当』

が復活しました。もちろん一時帰宅し、ご自宅でご
飯を食べていただいても構いません。これについて
も、事前にアンケートを取っています。

　梅雨時期で体調管理が難しくなっています。蒸し
暑く寝づらい時期でもあります。クーラーや扇風機
の風による寝冷えなどには特に注意しましょう。そ
ろそろ1学期期末テストが始まりますね、悔いの残
らないように頑張りましょう。最後になりましたが、
３時間自習や9時間自習など、ご家庭の皆様の協力
が必要になることが増えてきます。日ごろからのご
理解とご協力、ありがとうございます。今後も今福教
室をよろしくお願いいたします。

　こんにちは、教室長の
岸田です。新しい年度に
なり、はや3か月が経ち
ましたね。新しい学年に
は慣れましたか？特に中
１のみなさんは、環境が
大きく変わりましたね。
クラブ活動も決まり、毎
日を忙しく過ごしている人も少なくないはずです。6
月は梅雨の季節ですので、蒸し暑くなります。けだる
くなり、疲れが出やすい時期でもあります。保護者
の皆様は、お子様の体調にも気を付けて頂ければ
ありがたいです。
　さて、このgrowingの記事では今福教室の各学
年の「イマ」をお伝えします。
　国語と理科を担当しています。国語は、漢字・言
葉の知識や文章の読み方を中心に進めています。
辞書の引き方も上手になってきました。理科ではた
だ単にテキストを読み、線を引くのではなく、身の回
りの物事について「どうして？」と質問することが多
いです。まずは何事にも興味を持ってもらうことが
大切だと考えています。

■小学生
　とにかく元気一杯ですが、
授業が始まるとスイッチが切
り替わります。
　８月を除いて、小学生は診
断テストが行われます。小４で
は、初めての４月診断テストが
ありました。予想問題の勉強
の仕方、答え合わせ、やり直し
の仕方を丁寧に教えました。

少しずつ勉強の仕方が板についてきましたね。まだ
まだ詰めの甘い部分があるので、じっくりと鍛えて
いきます。全員がパスカルキッズやトーキングキッズ
出身の生徒ですので、カイチには慣れています。そう
いった意味でも指導がやりやすいです。
　小５は、小４の頃と比べると、勉強面に関して、雰
囲気が良くなった人が一気に多くなりました。小５
から新しくカイチに入会した人も含めて、授業がと
ても楽しいです。宿題の丸付けの仕方も上手になり
ました。宿題解説の時間になれば、付箋を貼って質
問しやすいように工夫している人もいましたね。ど
んどん、自分なりの勉強法を見つけていくのも勉強
の楽しみですね。
　小６は、いよいよ来年が中学生です。診断テスト
のたびに、『診断テスト上位者表』が教室内に掲示
されます。４月度は19名の生徒がランクインしまし
た。20名を目指し、頑張っています。診断テスト前の
勉強会での勉強の仕方も、しっかりしていますね。
何回も英単語や漢字は書いて練習したり、辞書を
使ってわからない言葉を調べたりしている生徒が
多かったです。小4と小5と大きく違うのは「集中力」

　ちょっとお母さん！いったいどんな育て方をされ
てきたのでしょうか！！どうしたらこんな立派な子達
に育つのか、ぜひ教えていただきたい。しっかり将来
の目標があって、そのためには今自分が何を頑張ら
ないといけないのか分かっている。現在この子達も
小６生。今は直接教えてはいませんが、「先生！教室
でついに１位取ったよ！」「こないだの診断テスト算
数〇点取れてん！」と報告を聞くのが何よりも本当
にうれしく、今も変わらず努力し続けているのがよ
く分かり感心させられます。

　「それに比べてうちの子は、学校の宿題も塾の宿
題もまだまだ間違いだらけ、テスト前は言わないと
勉強しない・・・」という愚痴を本部事務の先生方に
していたら、先生方は口を揃えてこうおっしゃいまし
た。
　「高学年でも宿題のチェックはしていたし、テス
ト勉強も一緒にしていたよ。周りのお母さん達もそ
うだったよ。」
と。そして先生方のお子さんは皆、難関大学に通わ
れています。

　そうだったのか！もっと見てあげていいんだ。見て
あげないといけないんだと分かりました。でもそれ
は決して付きっ切りで手取り足取り教えるのではな
く、ただ横で宿題やテスト勉強をしているのを見て
いるだけだったり、やったものをチェックして間違い
直しを促したりする感じです。

　お母さん！できる子の親はどうやら宿題やテスト
勉強を一緒にやったりチェックしているそうですよ！

　私も気が向いた時や、時間に余裕がある時しか
学校や塾の宿題をチェックしていなかったので、も
う少ししっかり向き合わなければ！と思っています。

一緒に子供達のサポートを今からでもやってみま
せんか！

・算数は主にプリントの宿題が出ます。この宿
題を毎回きっちりやることが診断テストで高
得点を採る近道となります。塾でも解説や間
違い直しをしますが、宿題をする時点で、不
理解箇所を明確にしておくことが大切です。
そうすることで、授業での解説の聞き方、居残
り時の質問など学ぶ姿勢が変わります。

・国語、理科、社会は主にワークの宿題が出ま
す。復習せずにワークの問題を解こうとすると
チンプンカンプンでやる気を失いがちです。
線を引いたところをまず読んで復習してから
問題に取り掛かりましょう。ワークの問題が
そのままテストに出ていますよ！

・漢字テストや、英単語テストが毎週あります。
一夜漬けで覚えたら忘れるのも早いです。診
断テストの範囲でもありますので、毎回満点
を目指して欲しいところです。

・診断テストの１週間前に予想問題が配布さ
れます。１週間の計画を立ててテスト勉強を
始めた方がいいでしょう。これが身につかな
いと中学の定期テストで大変困ります。中学
になったら親はもう口出ししたくないですよ
ね。反抗もされますし（＞＿＜）今のうちで
す！！

　宿題の様子を見ていると、わが子が授業につい
ていけているのか、適当に済ませてはいないかなど
がよく分かります。そして母親だとついわが子にイ
ラっとしてしまい、ダメなことは分かっているけど
怒ってしまう・・・。そのようなことが続くようならば、
カイチの先生に一度相談してみてください。子供
は、親ではない他人の言
うことなら聞くことがあ
ります。

　皆さんのお子さんは学校の宿題やカイチの宿題
をきっちりできていますか。
母：「宿題やった？」　子：「やったよ」の言葉に騙さ
れていない確信はありますか（笑）？

　「とりあえずやった。間違っている所や、分からな
くて空白もあるけど」とか、「やろうと思って出したけ
ど、分からなかったから全部空白」というのも、子供
達には「宿題をやった」に入ることもあります。

　実は恥ずかしながら私の娘もまだまだ自分でや
れる子ではなく、それは私のせいだなと思っていま
す。もっと小さい時から「１日３０分」でも毎日一緒
にやっていたら・・・と後悔しています。もう小５です
が、学校の宿題は毎回チェックし、診断テスト勉強
は一緒にやっています。診断テスト前も親子で必死
です。それでもなかなか思うような点数が取れな
い。やり切れてないのですね。

　ある日、いつも診断テストで上位にいる生徒に
「予想問題はいつも何回ぐらいやっているの？」と聞
くと、「７～８回かな」と言うではありませんか！上位
にいる子は、やはりそれなりに努力をしているので
すね！なかなか点数が取れないのは、まだまだ親子
で努力が足りてなかったか！

　でも「勉強を頑張る」には、目標や理由を本人が
しっかり分かっていないと続かいないですよね。
ゲームやユーチューブにも勝る「勉強する目標」な
んてなかなか持てるものではありません。

　去年小５の関目の生徒からこんな話を聞いて大
変感心したことがあります。

▲今福学習部スタッフでハイ
　チーズ!意外?と女性が
　多いんです!

テスト前に慌てる人

▲将来なりたい職業のために勉強を頑張るYさんとMさん

小6 Yさん

小6 Mさん

▲左から黄色（酸性）緑色（中性）
　青色（アルカリ性）
　BTB溶液トリオです。

▲定期テスト模試の間違い直し
　の一場面。みんな真剣です。

▲5月9日に、600名を
　突破しました

▲お弁当タイムは9時間
　自習の楽しい時間です

教室レポート

今福教室の「イマ」をお伝えします
岸田　圭滋 （今福教室）

カイチの教育

カイチの先生の立場からと
親の立場から・・・
マナロ　恭子（関目教室）

　「将来保育士になりたいけど、勉強頑張っ
て良い大学行ったら選択肢ももっと広がる
やろ。それに英語は頑張っておきたいねん。
私達が社会人になったときは外国人もたく
さん日本で働いているらしいから、しっかり
コミュニケーションとれるようにしときた
い。」

　「私は水族館の飼育員になりたいから、算
数とか結構必要やって聞いて、嫌いやけど頑
張ってるねん。社会人になった時に本当にや
りたいことがその時すぐできるように、勉強
頑張って良い高校、良い大学に行きたい。お
母さんから勉強しいやと私言われたことな
いねんで。だって言われんでもしてるもん。」

小学部の宿題とテスト勉強のやり方

普段からきちんと宿題をしていないと、
テスト前に漢字を45個もいっきに覚
えないといけなくなるのでご注意！！
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